Nota de Prensa

Crescenta lanza un servicio de gestión de SCR para los clientes de Crescenta Alpha

- Este cambio en su programa da respuesta a un aumento del interés por este tipo de vehículos de inversión, tanto entre sus clientes de altos patrimonios (HNWI, en inglés) y family offices como en el mercado
- Su objetivo es acabar el año con cinco sociedades de capital riesgo (SCR), con un tamaño conjunto de unos 60 millones de euros.

Madrid, 10 de septiembre de 2024. <u>Crescenta</u>, la primera gestora digital de España para la inversión en fondos de capital privado, ha ampliado su programa de actividades para la administración, gestión y comercialización de SCR. Esta nueva actividad es un complemento perfecto para los clientes de Crescenta Alpha, que se benefician de un software de consolidación, gestión y *reporting* de carteras vivas de inversiones alternativas para *family offices* y HNWI.

Este cambio en su programa da respuesta a un aumento del interés por este tipo de vehículos de inversión. Un interés que la compañía ha detectado, por un lado, entre sus clientes HNWI y family offices, que buscan profesionalizar sus inversiones y, por otro lado, en el mercado en general. Según datos de la CNMV, actualmente hay más de 450 SCR registradas en España, y se ha registrado un aumento del 51% en el número de altas en el último año y medio.

En palabras de **Ramiro Iglesias, CEO de Crescenta**: "Después de la aportación de valor que hemos dado a nuestros inversores HNWI y family offices con el software de consolidación Crescenta Alpha, y gracias al equipo de expertos con el que contamos internamente, hemos decidido dar un paso más allá y ofrecer a nuestros clientes la gestión y administración de vehículos de capital privado con formato societario, ampliando así la oferta para nuestros inversores".

El objetivo de Crescenta Alpha es gestionar cinco SCR antes de que finalice el año, con un tamaño conjunto de unos 60 millones de euros. Estos se sumarían a la cifra de negocio de Crescenta Alpha, lo que podría llevar a Crescenta a contar con más de 150 millones de euros de activos bajo gestión consolidados.

A través del servicio de estructuración de SCR, los inversores podrán concentrar su inversión alternativa en un solo vehículo, obteniendo un vehículo eficiente fiscalmente, mayor control y derechos de participación, manteniendo la gestora su rol de gestor de los activos.

Por otro lado, con el objetivo de ampliar su catálogo de productos con gestoras líderes en sus estrategias, Crescenta ha sido autorizada también para la comercialización de FCRE (fondos de capital riesgo europeo) y para la comercialización de IICIL (Instituciones de Inversión Colectiva de Inversión Libre) a inversores minoristas.



Nota de Prensa

<u>Crescenta</u> es una Sociedad Gestora de Instituciones de Inversión Colectiva (SGIIC) supervisada por la CNMV. La compañía, fundada por Eduardo Navarro y Ramiro Iglesias, ofrece a inversores profesionales y minoristas acceso de manera digital a los mejores fondos nacionales e internacionales de *private equity*, *venture capital*, infraestructuras, deuda privada e inversión de impacto. Además, pone a disposición de sus clientes gran cantidad de información didáctica sobre la inversión en este segmento, una herramienta de asesoramiento y la posibilidad de integrar sus cuentas bancarias para un proceso de suscripción más ágil y seguro.

Contacto de prensa

CRESCENTA

Sofía Cisneros: scisneros@crescenta.com/ +34 681 018 669

HARMON

Diana Cortecero@harmon.es / +34 610 422 590

Tamara Comesaña: tcomesana@harmon.es